
Pièces 2 Pièces

Superficie 30 m²

Référence W-02SSCE

Prix 340 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  75116  -  victor  hugo-  a  proximité  de  l'arc  de  triomphe  et  de  laplace  victor

hugo  et  au  pied  de  nombreux  commerces.  Engel  &  völkers  vous  propose  un

appartement 2 pièces de 29 m² carrez, situé au 6ème et dernier étage par escalier

de  service  au  sein  d'un  bel  immeuble  haussmannien  de  1880  sécurisé  avec

gardien.  Il  est  composé  d'une  entrée,  d'une  pièce  de  VI  avec  espace

séjour/kitchenette,  d'une  chambre  avec  un  point  d'eau  et  d'une  salle  d'eau  avec

toilettes.  Il  bénéficie  d'une  belle  luminosité,  d'une  vue  dégagée  ciel  et  d'une

excellente localisation avenue victor hugo, à deux pas de la ...

Paris  75116  -  victor  hugo-  close  to  the  arc  de  triomphe  and  place  victor  hugo.

Place  victor  hugo  and  close  to  numerous  shops.  Engel  &  völkers  proposes  a

2-room flat  of  29  sq.  M.  Carrez  law,  located  on  the  6th  and  top  floor  by  service

staircase  in  a  beautiful  haussmann  building  dating  from  1880,  secured  with  a

caretaker.  It  comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  with  a  lounge/kitchenette

area, a bedroom with a water point and a shower room with toilet. It benefits from

plenty of natural light, an unobstructed view of the sky and an excellent location on

avenue victor hugo, just a stone's ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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